

# Aufruf!

## An alle deutschen und ausländischen Freunde!

In einer Zeit, da sich die israelischen Provokationen an der syrischen Grenze verstärken, blicken wir in die Geschichte zurück und rufen uns die Ereignisse im Mittelosten, in dem heute eine Welle der Unbeständigkeit und Unsicherheit herrscht, ins Gedächtnis zurück.

Vor einigen Tagen erfuhr die Welt von der Konzentration israelischer Truppen an den syrischen Grenzen zum Zweck einer von langer Hand vorbereiteten Provokation, um dadurch die syrische Regierung zu zwingen, ihre progressive Politik zu ändern und eine Atmosphäre der Unbeständigkeit in Syrien und den arabischen Ländern zu schaffen.

Wenn wir die *Geschichte* Israels seit ihrer Entstehung auf arabischem Boden im Jahre 1948 verfolgen — als *eine Million Araber* verjagt, in verschiedenen arabischen Ländern zerstreut und ihrem Hab und Gut beraubt wurden, stellen wir fest, daß Israel von den Imperialisten der USA und England für die Aggression mißbraucht wurde.

Die Erinnerung an das Jahr 1956 ist noch nicht verschollen; da spielte Israel die Rolle des Köders im Dienste einer gemeinsamen imperialistischen Aggression gegen die ägyptische Republik. Dahinter verbargen sich die Gelüste nach neuen Gebieten, um sie den bereits erbeuteten einzuverleiben. Diese Expansionsgelüste auf Kosten der arabischen Länder war das Hauptmotiv und der Hintergrund jeder Aggression, und stets war der amerikanische Imperialismus der Urheber. Die Welt hat den niederträchtigen Angriff auf das jordanische Dorf Al-Sumu, dem die meisten Bewohner zum Opfer fielen, und die Zerstörung einer Anzahl umliegender Dörfer nicht vergessen, ebenso den letzten Luftangriff auf syrisches Territorium, der viele unschuldige Opfer forderte.

Dennoch hegen die arabischen Länder, indem sie den Bereitschaftszustand erklären, nicht die Absicht, Israel anzugreifen, sondern bezwecken damit ausschließlich ihre Verteidigung und den Schutz ihrer Territorien.

Die Völker der arabischen Nation rufen die öffentliche Meinung und das Gewissen der Menschheit auf, sich für die Gerechtigkeit und die Rechte des palästinesischen Volkes einzusetzen, gegen die Konzentrierung der israelischen Truppen an der Grenze Syriens zu protestieren und sich solidarisch mit Syrien zu erklären.

Verband der Delegierten der VAR  
in der  
Deutschen Demokratischen Republik